

# Pilotos de la FACH realizan entrenamiento en Temuco

**HELICÓPTEROS.** Cuatro aeronaves surcarán los cielos de La Araucanía durante las próximas dos semanas. Condiciones geográficas de la Región son favorables.

Rodrigo Zamorano C.  
 rodrigo.zamorano@australtemuco.cl

**H**oy comienza en Temuco la última etapa de instrucción que tendrán los futuros pilotos de helicópteros de la FACH. Los vuelos de instrucción se llevarán a cabo a bordo de cuatro aeronaves Bell modelo UH-1H, las que llegaron ayer hasta la Base Aérea Maquehue, lugar que será el centro de operaciones.

Los helicópteros, pertenecientes al Grupo de Aviación N°9, con asiento en Pudahuel, se posaron en la losa temuquense precedidos por un helicóptero modelo Black Hawk, el que también será parte de las maniobras de instrucción.

El comandante del Grupo de Aviación N°9, comandante de grupo Rodrigo Zeballos, señaló que “los cielos de esta Región son fundamentales para poder integrar los distintos escenarios geográficos en la formación de pilotos de la Fuerza Aérea, ya que en poco espacio y tiempo podemos tener valles, cerros, ríos, montañas y zona costera, lo que nos permite tener un mejor entrenamiento”.

Los más de 10 aspirantes a pilotos estarán en la Región hasta la segunda semana de diciembre.



CARLOS VALVERDE

LOS CUATRO HELICÓPTEROS DE LA FACH ARRIBARON AYER A LA BASE AÉREA MAQUEHUE.

**10** diciembre es la fecha en que finalizará el entrenamiento de los futuros pilotos de helicópteros de la FACH en Temuco.

## El Bell UH-1H

● La aeronave utilizada por los aspirantes a pilotos es reconocida mundialmente como un helicóptero de amplio uso, utilizado en Chile principalmente como nave de transporte y de rescate. En ese sentido, dice el comandante Zeballos, el Bell UH-1H es capaz de operar en cualquier zona geográfica del país y enfrentar difíciles condiciones climáticas, respondiendo a sus misiones militares de transporte y también en casos de operaciones de Búsqueda y Salvamento Aéreo (SAR).